\$820,204 Tirada: 3.500 \$1.100.088 Difusión: 3.500 Vpe pág:

\$1.100.088

Vpe portada:

Ocupación: 74,56% Frecuencia: 0



Encuentro regional de concesiones organiza Cámara de la Construcción en Coyhaique



La instancia, reunió a actores públicos y privados, para abordar cómo desarrollar obras de infraestructura pública, con financiamiento compartido.

Con representantes del sector público y privado, y la vicepresidenta nacional de la CChC, Alicia Vesperinas, se desarrolló en Coyhaique, el primer encuentro regional de concesiones, instancia organizada por la Cámara Chilena de la Construcción sede Coyhaique, que buscó abordar el desarrollo de infraestructura pública, que mejore la calidad de vida de los vecinos de la región, a través del financiamiento compartido.

Un modelo que, desde la Cámara Chilena de la Construcción, ven como una herramienta que permita reactivar la economía local, tal como lo explicó Pablo Carrasco, presidente del gremio en Coyhaique "Esta actividad fue organizada con la intención de fomentar la actividad privada dentro de la región y también dentro de la comuna de Coyhaigue. Invitamos a varios actores de carácter nacional para que nos cuenten su experiencia con el Financiamiento Urbano Compartido (FUC). Fue una jornada bien enriquecedora", detalló Carrasco.

La jornada comenzó con la presentación de Martín Andrade, director de Corporación Ciudades, quien abordó los desafíos que enfrenta la capital regional, para convertirse en un centro urbano integrado y que atienda las necesidades de sus habitantes.

Posteriormente, fue el turno del expositor

Sergio Gritti, socio de la CChC y presidente del comité de concesiones, quien presentó la Ley FUC,

de Financiamiento Urbano Compartido, entregando ejemplos de, como su uso en otras regiones del país, ha permitido construir obras urbanas de relevancia, agilizando plazos de tramitación y construcción.

También estuvo presente el decano de la facultad de Arquitectura de la Universidad del Desarrollo, Pablo Allard, quien, desde su experiencia en el desarrollo de proyectos, presentó los desafíos de la región, para sumarse al financiamiento público privado de infraestructura.

"Es un privilegio poder compartir con expertos, con autoridades y con las fuerzas vivas del desarrollo en la región de Aysén. Una región que necesita con urgencia reactivar su economía y que tiene tremendas oportunidades, que en este seminario quisimos tratar de capitalizar, a partir de hacernos la pregunta ¿Cómo se puede utilizar la alianza público privada a partir del modelo de concesiones, para una mejor ciudad y una mejor región", explicó Pablo Allard.

También fueron parte del encuentro, el Gobernador Regional, Marcelo Santana y el



alcalde de Coyhaigue. Desde el municipio, Carlos Gatica, presentó los proyectos de desarrollo para la comuna para los próximos cuatro años, de los cuáles, al menos cuatro, esperan ser ejecutados por sistema de concesiones. Mientras, que, desde el Gobierno Regional, se valoró conocer en detalle, leves que faciliten las alianzas público privadas.

"Hemos conocido legislaciones que nos pueden permitir avanzar más rápidamente en esta senda, que necesita la región, de la infraestructura pública habilitante, tanto para el desarrollo económico como para el bienestar de nuestros vecinos". Indicó Marcelo Santana, valorando además que la Cámara de la Construcción propicie el desarrollo de estos eventos.

"Presentamos distintos espacios que vamos a poner en la metodología de concesión, para el turismo, para desarrollar la ciudad, como estacionamientos subterráneos concesionados, pero también, lo que significa el financiamiento urbano compartido, para el edificio consistorial de Coyhaique", especificó el alcalde Carlos Gatica, puntualizando en materia de turismo, cuáles son los proyectos de su cartera que espera ejecutar, con esta modalidad. "Lo que estamos tratando de fortalecer hoy día es, por ejemplo, un centro de eventos, restaurantes, cafeterías que puedan estar instaladas en distintos lugares, como los bordes de los ríos Simpson y Coyhaique", agregó, entre otros, el jefe comunal.

Más de 70 personas asistieron a este encuentro, desarrollado por la CChC Coyhaique, gremio que, a través de acciones concretas, busca promover la reactivación económica regional, entregando herramientas a las entidades del Estado, para que conozcan y utilicen estos instrumentos legales, que podrían facilitar la ejecución de proyectos, que, por ser Aysén una región extrema, muchas veces se dificulta su concreción.

